

Argentina iniciará concesión de hidroeléctricas

El gobierno de Argentina dio el primer paso este lunes, para concesionar cuatro centrales hidroeléctricas del Comahue, ubicadas en Neuquén y Río Negro. El Ejecutivo publicó un decreto que estableció un plazo de 180 días corridos, para llamar a concurso público, y poner en venta el paquete accionario de las represas. Con la entrada en vigencia la publicación, la Secretaría de Energía del Ministerio de Economía llamará a Concurso Público Nacional e Internacional para “la venta del paquete accionario mayoritario o controlante” de Alicurá, Chocón, Cerros Colorados y Piedra del Águila.